



MUESTRAN CAPSULAS.— Lorain, Ohio, octubre 28. El laboratorio de criminología del Condado de Lorain, muestra el contenido de cuatro cápsulas decomisadas el miércoles, de las cuales dos estaban contaminadas, según los expertos con "una substancia cáustica". El contenido de las cápsulas contaminadas se encuentra en el recipiente redondo. (Radiofoto de AP).

Podría Producirse Golpe si Triunfan Socialistas

MADRID, octubre 28 (UPI).— España fue hoy a las urnas electorales, pero los tentáculos de una conspiración derechista se sienten en la vida civil y militar, y la mayoría de los expertos opinan que si triunfan los socialistas, el golpe de estado militar sólo sería cuestión de tiempo. De ganar los socialistas sería la primera vez que el Partido Socialista Obrero Español y sus aliados tengan el poder en España desde 1936, al inicio de la guerra civil que duró hasta 1939. El propio jefe del PSOE, Felipe González, ha expresado su temor de que el "Putsch" podría ocurrir

inmediatamente después de las elecciones o dentro del primer año de los socialistas en el poder. "El nivel del pánico de los derechistas reaccionarios ante la posibilidad de una victoria socialista es tan grande que están determinados a evitarla por todos los medios que tengan a su alcance, legales o ilegales", dijo en un editorial del diario El País el escritor José Luis Cebrián. Cebrián dice que todo el mundo sabe que está preparando un crimen, pero que no se sabe cuándo y dónde se cometerá. Opina que la nación estará particularmente vulnerable en

—Favor pase a la página 19

Resumen mundial

EE.UU. Continuará Desarrollo armas Anti-satélites

HOUSTON (EE.UU.) octubre 28 (EFE).— Las investigaciones comenzadas por los Estados Unidos para desarrollar un arma anti-satélites se usarán "primero y ante todo", para hacer frente a las armas soviéticas de la misma capacidad, dijo hoy aquí Herbert A. Reynolds, representante del Departamento de Defensa norteamericano.

A. Reynolds, Director Delegado de Inteligencia, que asiste a la vigésimo novena asamblea de la Sociedad Americana de la Astronáutica, declaró que los Estados Unidos continuarán con sus actividades espaciales porque es "positivo para el país", pero no colocarán en órbita armas que destruyan a la humanidad.

"Los Estados Unidos forman parte del "tratado del espacio interestelar", el cual prohíbe la instalación de armas destructivas en el espacio", resaltó Reynolds.

Thatcher Visita Alemania

BONN, octubre 28 (AP).— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, llegó hoy a esta capital para dos días de conversaciones, que, según miembros del Gobierno, incluirá los temas del comercio este-oeste y las relaciones entre Estados Unidos y sus

—Favor pase a la página 46.

Reagan Reafirma su Compromiso del Caribe

NUEVA YORK, octubre 28 (UPI).— El Presidente de Estados Unidos Ronald Reagan, reafirmó hoy el compromiso de su gobierno de colaborar en el desarrollo de la región del Caribe.

Por su parte el Secretario General de la Organización los Estados Americanos, Alejandro Orfilla, destacó la importancia del Caribe y de los esfuerzos para lograr su desarrollo.

Ambos hablaron ante una audiencia de más de mil banqueros y hombres de negocios vinculados al área, que se concentraron en siete ciudades de Esta-

dos Unidos y en San Juan, Puerto Rico.

Los puntos centrales fueron Washington y Miami, vinculadas por un sistema de televisión vía satélite, que permitía el diálogo directo. Además de Nueva York, Boston, Chicago, Mineapolis y Omaha.

Reagan destacó que Estados Unidos mantendrá su política tradicional de cooperación económica "con nuestros vecinos del sur". Destacó que, dentro de ese plan, ha enviado al Congreso, el plan para el desarrollo del Caribe pero, destacó, "creemos que

Brezhnev: Rusia Equipase con Material Moderno

MOSCU, octubre 28 (EFE).— La afirmación del máximo dirigente soviético Leonidas Brezhnev de que el Kremlin seguirá equipando a las fuerzas Armadas con el material de guerra más moderno indica que Moscú ha decidido abandonar sus advertencias a Washington y pasar al terreno de los hechos para que "ninguna eventualidad nos pille desprevenidos".

Así opinan autorizados observadores que anotan que el discurso pronunciado hoy por Brezhnev ante los más altos jefes militares de la URSS y los miembros del Politburó (a excepción de Andrei Rilen-

hay que dar preeminencia a la iniciativa privada".

Por último señaló apoyaremos los esfuerzos de los pueblos del Caribe para crear empleos y generar desarrollo".

Orfilla destacó que el Ca-

do que continúa desde hace meses "desaparecido" de la escena pública, tuvo importantes matices

—Favor pase a la página 42.

ribes ocupa una posición clave y que el proyecto de cooperación puede servir de puerta de entrada para acciones en toda la América Latina.

También dijo que los

—Favor pase a la página 27.

Honduras Niega Movilizar Tropas en la Frontera

TEGUCIGALPA, octubre 28 (UPI).— El Gobierno hondureño negó que sus tropas movilizadas en la frontera sur estuvieran ayudando al Ejército salvadoreño en su lucha contra los rebeldes izquierdistas.

El Gobierno emitió un comunicado en respuesta a un informe de prensa que citaba a un guerrillero salvadoreño diciendo que los ejércitos de Honduras y El Salvador se estaban preparando para una ofensiva contra los rebeldes salva-

doños. "La movilización de tropas que se ha efectuado hacia la zona fronteriza con El Salvador tiene como único objeto defender la soberanía nacional, evitar que el territorio hondureño pueda ser utilizado por el Ejército salvadoreño o por la guerrilla salvadoreña, lo cual afectaría la neutralidad que Honduras está empeñada en mantener", apuntó el comunicado.

"Honduras lamenta el

—Favor pase a la página 29.



COMPARA GRAFICOS.— Washington, octubre 28. El Secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, muestra una serie de gráficos en los cuales refuta las acusaciones que hizo el Presidente soviético, Leonid Brezhnev, sobre la superioridad de armamentos y tecnología para la guerra de Estados Unidos y sus aliados. (UNIFAX II de UPI).

Venezuela Sugiere a la OPEP Mantener Precios

CARACAS, octubre 28 (UPI).— Venezuela se mostró partidaria de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo, en su próxima conferencia ministerial de diciembre, acuerde mantener los precios petroleros congelados durante 1983 y 1984.

El ministro de energía y minas, Humberto Calderón Berti, formuló la sugerencia en una reunión con la comisión de finanzas del congreso. La intervención del ministro fue divulgada hoy.

En la próxima reunión de la OPEP en Nigeria "se debe propiciar el mantener los precios congelados durante 1983 y si es posible 1984, porque es necesario revertir la tendencia a la sustitución energética,

pues el petróleo ha disminuido su importancia relativa", manifestó Calderón Berti.

El precio oficial de la OPEP es de 34 dólares por barril. Luego señaló que "los programas de sustitución conllevan grandes inversiones y por ello la seguridad de una congelación de precios por un tiempo prudencial, podría ser un elemento positivo".

Al referirse al mercado petrolero internacional, el Ministro venezolano pronosticó que las perspectivas para el año entrante serán "ligeramente mejores que las del 82".

"En primer lugar, porque hay posibilidades de que la crisis económica de los industrializados pre-

sente una leve mejoría, lo cual redundaría en una mejora en la demanda petrolera", opinó.

"Asimismo, no se va a presentar la salida de inventarios. Ya los industrializados no están almacenando como antes, sino que están trabajando básicamente con las adquisiciones que se están haciendo, ya que los inventarios encarecen sus operaciones, pues el petróleo almacenado tiene un costo financiero", agregó.

Por otro lado, dijo que al producirse una mejoría en el mercado internacional, la exportación petrolera venezolana para el año entrante podría incrementarse a 1.600.000 barriles diarios, comparados con los 1.500.000 de este año.